
福井地裁における高浜原発仮処分取消判決結果に対するコメント 

 この度の決定により、関西電力において、新規制基準適合性審査に沿

った再稼働準備が進められると考えられる。

関西広域連合は、これまで府県民の安全を第一に、国・関西電力に対

し安全確保や避難対策の取り組みを求めてきた。

 今後はこれらの経緯も踏まえて、国・関西電力で的確に対応していた

だきたい。
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